

「校長室からこんにちは！」

やさしく かしこく たくましく
～みんなでつくる 人を大切にする 桑島小学校～

学校だより
2024. 1. 24発行

2024年もよろしくお祈いします

冬休みも明け、学校に再び子どもたちの元気な声に戻ってきて、活気があります。1月2月3月は、1年間のまとめの期間であり、新しい学年への準備の期間でもあります。

そして今年辰年です。正確に言うと2024年は甲辰（きのえのたつ）年です。「甲」は、草木の成長を表す意味があり、植物が成長するようにどんどん勢いを増して増えていくという意味があるそうです。

そのため2024年辰年は、昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年になるそうです。また、辰年にさらなる努力をすることで成功や目標達成にスピード感をもって近づける1年となるようです。これまで頑張ってきたことが実を結び、結果として表れることを期待しています。本年もよろしくお祈いします。

ぼちぼちの会による読み聞かせ活動の紹介



学級での読み聞かせ

本校では、毎月第2月曜日にぼちぼちの会のみなさまによる絵本の読み聞かせ活動をボランティアでやっています。子どもたちは、絵本が大好きで、月1回の活動を心待ちにしています。各学年の教室でぼちぼちの会のみなさまが厳選した絵本に毎回ひきこまれて、まえのめりの体勢で聞いています。また12月は体育館に全学年が集合し、クリスマスパネルシアターを催してくださいました。読書は学力向上にもつながり、大切な活動です。ぼちぼちの会のみなさま、いつもありがとうございます。そしてこれからもよろしくお祈いいたします。

クリスマスパネルシアター

4年生が阿波踊り出前講座を受けました



1月19日（金）2・3校時に阿波おどりグループ虹の代表であり、徳島阿波おどり空の阿波おどり像のモデルになった四宮賀代様をお迎えし、4年生が出前授業を受けました。2校時は、阿波踊りの発祥から歴史等について教えていただきました。3校時は、体育館で男踊り・女踊りをそれぞれ教えていただき、子どもたちは、短時間で格好いい踊り方を身につけていました。何より4年生全員が楽しそうに踊っている姿があり、四宮さんからもお褒めの言葉をいただきました。

大谷翔平選手からのグローブが届きました

メジャーリーガーの大谷翔平選手から桑島小学校にもグローブが3つ届きました。またメッセージには「私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。野球しようぜ。」と添えられました。各学年ごとにまわして、グローブに触れたり、使ったりする予定です。これを機会に野球に興味をもつ子どもが増えると大谷選手も喜ぶでしょう。みんなで大切にしていきたいと思ひます。大谷翔平選手、ありがとうございました。



朝会での紹介の様子